

de bons vivants et ont décidé de fonder un « comité d'accueil » pour le premier Martien.

D'ici à ce que le Mannekenpiss ait droit à un troisième œil et à une antenne de TV au-dessus de sa chevelure bouclée...

Ne tirez pas sur le Martien

LES Belges sont plus civilisés que les Français. Sans doute y eut-il, quelque part en Auvergne, une historique embrassade Terrien-Martien, mais il y a eu, aussi, ce pauvre automobiliste en panne qui, pris par son voisin pour un visiteur stellaire, faillit recevoir dans une partie toute terrestre de son individu une sacrée charge de chevretine. Oui, mais les Belges, eux, sont